

Diputado Gustavo Benavente exige plan de contingencia ante intensas lluvias pronosticadas para la Región del Maule a partir de este miércoles

Ante el anuncio del informe meteorológico que pronostica fuertes lluvias en la Región del Maule a partir de la medianoche del miércoles y que se extenderán por al menos tres días, el diputado de la UDI, Gustavo Benavente, expresó su preocupación y llamó a las autoridades a informar con urgencia sobre los planes de contingencia para enfrentar esta situación, especialmente en las zonas más vulnerables como las riberas de los ríos Ancoa y Achibueno, en sectores como Llancaño y los

Boldos de Colbún. “Es importante tener adoptadas con anticipación todas las medidas necesarias para no repetir las tragedias que vivimos hace un par de años. Con las crecidas anteriores se produjeron daños humanos y materiales que aún lamentamos”, advirtió el parlamentario gremialista.

Benavente recordó que pese a los compromisos asumidos por el Estado tras los desastres de 2023 y 2024, los trabajos han sido insuficientes: “Con

la poca lluvia de hace unas semanas ya se registraron inundaciones en Llancaño o el Peñasco, y todavía hay caminos cortados como el que une los Boldos con Pehuenche”.

Asimismo, señaló que los municipios han hecho esfuerzos por su cuenta -como limpieza de esteros y preparación de equipos de emergencia- pero enfatizó que la responsabilidad principal recae en el Estado, que no ha repuesto toda la infraestructura dañada y no ha implementado un sistema de prevención eficaz.

Por estas razones, el legislador por el Distrito 18 informó que está oficiando a todos los servicios públicos involucrados para exigir información concreta sobre tres aspectos clave: el estado actual de las obras de conectividad en los cajones precordilleranos; el plan de contingencia y su coordinación con los municipios; y la necesidad de una campaña de comunicación preventiva que involucre a dirigentes locales, equipos de emergencia, fuerzas de orden y organizaciones comunitarias.

“Veo con preocupación que eventos extremos como los que vivimos años pasados vuelvan a ocurrir y no tengamos un sistema preventivo acorde al desafío. No podemos permitir que comunidades enteras queden nuevamente aisladas o que lamentemos nuevas pérdidas fatales”, concluyó el diputado Gustavo Benavente, reiterando su compromiso con las comunidades afectadas y su disposición a seguir fiscalizando y apoyando todas las gestiones necesarias para enfrentar esta nueva emergencia climática.